

Le 19 avril 2018

Bulletin n° 020

LE POINT SUR LES NÉGOCIATIONS

Depuis le mois de janvier, le comité de négociation rencontre les négociatrices et négociateurs de Postes Canada. Ces rencontres ont lieu dans le cadre de la médiation demandée par le Syndicat. Nous bénéficions des services d'un médiateur du *Service fédéral de médiation et de conciliation* dans le but d'aider les parties à conclure une entente.

Les sujets traités

Certaines revendications ne se prêtent pas pour l'instant au processus de médiation, tels que les hausses salariales et la protection contre l'inflation. D'autres ont été discutées à plusieurs reprises, vu leur complexité. Nous avons présenté nos exigences et des solutions possibles en ce qui concerne l'ajout de nouveaux services, la sécurité d'emploi, la surcharge de travail et l'accès à l'information. Nous avons besoin de ces informations qui nous permettront de nous assurer du respect des règles de travail et de vérifier les heures de travail des effectifs internes. Nous avons aussi soumis nos revendications en ce qui a trait à la nécessité de créer des postes à temps plein lorsque les heures de travail à temps partiel et temporaires le justifient. Obtenir l'égalité pour les FFRS et améliorer les conditions de travail de tous les groupes sont aussi de grandes priorités.

Ces sujets ne sont que quelques exemples de ce qui a été traité à ce jour. Il est impossible d'énumérer l'ensemble des revendications dans un seul bulletin, mais sachez que votre comité de négociation travaille d'arrache-pied pour obtenir des solutions aux problèmes vécus dans les lieux de travail.

À venir...

Les rencontres avec Postes Canada vont se poursuivre et s'intensifier. Nous sommes à un moment important des négociations, soit celui d'en arriver à des solutions concrètes afin d'améliorer les conditions de travail. Nous demeurons résolus à terminer cette ronde de négociation au cours des semaines à venir.

Votre appui, la clef du succès

De nombreuses sections locales ont tenu des activités de soutien qui ont été remarquées et très appréciées. Il est important de continuer de tenir de telles activités et de les intensifier afin que Postes Canada comprenne bien que vous soutenez votre comité de négociation et vos revendications.

Ensemble pour de meilleures conditions de travail, nous le méritons!

Solidarité!



Sylvain Lapointe
Négociateur en chef, unité urbaine



Nancy Beauchamp
Négociatrice en chef, unité des FFRS

2015-2019 / Bulletin n° 350
SG/jl sepb 225

Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes • La lutte continue